



“LA GLORIA DE DIOS SIEMPRE Y EL SERVICIO AL MÁS VULNERABLE HASTA QUE CRISTO VENGA”

Brief Oktober

Wir schreiten voran

Liebe Geschwister und Freunde,

Wir empfinden es als grossen Segen, mit euch teilen zu dürfen, was Gott durch uns tut. Wir preisen Gott dafür, dass er uns gebraucht, um anderen in Liebe und Demut zu dienen.

In den kommenden Monaten stehen wir vor großen Herausforderungen. Erstens der Jahresabschluss mit den Sonntagsschulkindern, den wir normalerweise mit einem grossen Fest gefeiert haben. Wir werden jetzt stattdessen etwas Persönliches, aber Schönes für sie gestalten.

Zweitens begleiten wir die Familien, in dem wir ihnen vor allem zuhören. Viele Familien haben das Bedürfnis, zu teilen, wie sie sich fühlen und gleichzeitig zu hören, was Gott ihnen zu sagen hat.

Und drittens haben wir den Wunsch, weiterhin die bedürftigsten «Ollas Comunes» (Gemeinschaftspfannen) zu unterstützen.

Danke, dass ihr euch die Zeit zum Lesen und Beten nehmt. Danke, dass ihr mit uns unterwegs seid.

Mittwochs-Besuche

Eine der besuchten Familien ist die Familie von Pedro Machaca und Bernardina.

Pedro Machaca kann schon wieder einige Schritte allein gehen. Seine Frau Bernardina erzählte uns, dass sie neulich den Wasserkessel auf dem Herd gelassen hatte und in den Laden ging. Pedro habe gehört, dass das Wasser kochte, seine Gehhilfe genommen und sei in die Küche gegangen, um den Herd auszustellen. Wie schön!

Weil Bernardina eine Arbeitsstelle hat, kommt die Familie vorerst durch. In diesem Monat hatte sie jedoch einen großen Kampf. Bernardina wurde von einem anderen Mitarbeiter schikaniert. Die Situation hat sich jetzt aber verbessert.

Es fehlte nur noch eine Unterschrift, um den Prozess von Bernardinas Bevollmächtigung abzuschliessen, so dass sie die IV-Rente von Pedro beziehen kann. Doch da die zuständige Stelle seit März nicht mehr geöffnet hat, kann das Verfahren nicht abgeschlossen werden. Sie haben deshalb

CASA DE DIOS



leider noch immer keinen Zugang zu dem so dringend benötigten Geld.

Bernardina war sehr dankbar für den Besuch. Sie bezeichnet uns immer wieder als ihre Familie.



Bernardina und Pedro Machaca

Strategische Allianz

Wir erhalten Unterstützung von unserer presbyterianischen Freundes- und Schwestergemeinde «Jesus Christus Ewige Gnade», die sich im Distrikt «Surco» befindet.

Wir haben zwei bedürftige Familien ausgewählt, welche nun über längere Zeit persönlich begleitet werden.

Wir werden für die emotionale und spirituelle Unterstützung sorgen, und die Kirche «Jesus Christus Ewige Gnade» wird sich um die Lebensmittelversorgung kümmern. Mit dieser Initiative werden wir in der Lage sein, eine integrale und dauerhafte Begleitung zu geben.

Die Familien, die von dieser Initiative profitieren werden, sind Adriana Solano und Noma Quispe.



Die Familien der Kirche und des Quartiers

Mit unserer Kampagne "Liebe steht nicht unter Quarantäne" laden wir unsere Freunde dazu ein, das, was sie haben, mit denen zu teilen, die weniger haben.

Gott sei Dank konnten wir bereits 35 «Ollas comunes» (Gemeinschaftspfannen) für mehrere Tage unterstützen. Wir wollen das Jahr mit der Unterstützung von 15 weiteren gemeinsamen Töpfen abschließen. Möge

Gott uns helfen, unser Ziel zu erreichen.

Wir sind Gott sehr dankbar, dass er jeden Einzelnen von euch dazu benutzt hat, uns zu helfen.

Die Familie

Die Begleitung durch unseren Mentor ist ein großer Segen. Wir fühlen uns gut aufgehoben und umsorgt. Wir lernen auf eine neue Art und Weise, gemeinsam über unsere Beziehung zu reflektieren.

Matthew und Zoe geht es Gott sei Dank gut. Es sind nur noch zwei Monate, bis der virtuelle Unterricht abgeschlossen ist und die langen Ferien anstehen.

Wir teilen die Freude, dass ich mit Gottes Hilfe das Bachelorstudium in Theologie abgeschlossen habe. Diesen Monat beginne ich mit dem weiterführenden Programm, mit welchem ich den universitären Bachelorabschluss vervollständige. Es ist ein Schritt des Glaubens, doch erst mit dem Erlangen des Titels habe ich mein Theologiestudium vollständig abgeschlossen. Bis zum Titel dauert es vier Monate. Ich zähle auf eure Gebete.



Pedro und Nataly; Matthew und Zoe



Lebensmittel für die Gemeinschaftspfannen

GEBETSANLIEGEN

Bitte betet für die Stärkung unserer Ehe und für das Leben unserer Kinder Matthew und Zoe.

Bitte betet für Gottes Fürsorge für meinen Abschluss.

Betet bitte dafür, dass wir den Sonnagschulkindern einen schönen Jahresabschluss bereiten können.

Betet bitte dafür, dass Gott eine weitere Tür öffnet, um die Rente von Pedro Machaca zu erhalten. Und dass Gott das Herz von Bernardina heilen wird, nach dem, was sie an ihrem Arbeitsplatz durchlebt hat.

Gott sei Dank ist Luisas Schwangerschaft gut verlaufen und ihr kleines Mädchen ist gesund.

Betet, dass Gott weiterhin für die bedürftigen Familien sorgt.

Betet für Peru.

Liebe Grüsse,
Pedro.

Donaciones

Banco: INTERBANK Dirección: Carlos Villarán 140 – Lima 13

Código Swift: BINPPEPL

Número de cuenta dólares: 4883057817694

Número de cuenta interbancario (CCI): 003-488-013057817694-48

Beneficiado: Pedro Pablo Romel García Añasco DNI: 44118642

Dirección: Jr. Manco Cahuide MZ. 12X. LT. 10 PJ. TABLADA DE LUIRN – VILLA MARIA DEL TRIUNFO

paypal.me/siervoppedo